

La Chevêche des terriers - 60 secondes - Sous-titrage script

SON : MUSIQUE DE FOND

PRÉSENTATEUR (Voix hors-champs)

[Cri d'une Chevêche des terriers perchée sur une clôture]

Les arbres et les falaises pouvant accueillir un nid sont rares dans les prairies. Heureusement, la Chevêche des terriers n'en souffre pas, puisqu'elle fait son nid sous la terre dans des terriers abandonnés.

[Chevêche des terriers prenant son envol]

À l'arrivée de l'hiver, elle vole vers le Sud et se rend au Texas ou au Mexique.

[Présentateur à l'écran]

Malheureusement, beaucoup de Chevêches meurent avant de migrer et plusieurs ne reviendront jamais. Le manque de prairies naturelles, les pesticides et la circulation nuisent à la Chevêche des terriers.

Aujourd'hui, c'est une espèce en péril. Mais des chercheurs et des propriétaires de fermes travaillent ensemble pour protéger les prairies et les animaux fouisseurs afin que les générations futures puissent elles aussi observer la Chevêche des terriers vivante.

Visitez le ffdp.ca. Vous en apprendrez davantage pour protéger la faune et la flore du Canada.